Courrier de la Mayenne 02/11/18

Nouvelle organisation pour la bourse aux jouets



Pour la première fois, les bénévoles de la bourse aux jouets seront épaulés par des jeunes en chantier argent de poche.

Fini les queues interminables pour enregistrer ses jeux pour la bourse aux jouets des Possibles. Samedi dernier, les bénévoles ont tenu une permanence pour remettre aux déposants un bordereau sur lequel chacun des vendeurs pourra répertorier jusqu'à 60 jouets. « Avant les gens venaient avec leurs jouets le jour du dépôt et les bénévoles remplissaient les listes. L'attente était très longue. Là, nous n'aurons plus qu'à écrire le prix et vérifier l'état des jouets », explique Emilie Rangeard, animatrice des Possibles.

Encore cette année, les dépôts seront acceptés sans bordereau. « Habituellement, nous avons environ 290 déposants, pour près de 8 000 jouets déposés et 5 000 vendus, avec plus de 750 passages en caisse. C'est le plus grand magasin de jouets éphémère de la Mavenne », raconte un des 50 bénévoles.

Les dépôts auront lieu ce mercredi de 9h30 à 17h30 et vendredi 2 novembre de 9h à 13h, au hall d'expo. La vente se déroulera samedi 3 novembre, de 8h30 à 15h30. « Cette année, nous avons décidé de commencer plus tôt pour réduire l'attente des acheteurs qui se pressent souvent dès 7h du matin. Les achats se font souvent dans les deux premières heures d'ouverture », précise encore Emilie Rangeard.

Ougt France

Tu sais que t'es d'ici quand...

Tu vois la foule à la bourse aux jouets



| CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Samedi, la bourse aux jouets a attiré 1 001 personnes. « C'est moins que l'an passé, indique Émilie Rangeard, responsable de la bourse et animatrice de l'association Les Possibles. Nous avions accueilli 1 273 visiteurs mais c'était un record. »

D'après la jeune femme, le pont de la Toussaint pourrait expliquer cette baisse. Pour autant, le taux de vente reste positif : plus de 55 %. Les articles invendus seront récupérés ce lundi ou donnés à des associations. « Les bénéfices de cette bourse seront utilisés pour des actions menées par l'association envers les enfants : accueil de loisirs sans hébergement et accompagnement scolaire. »

La prochaine bourse aux jouets aura lieu le 2 novembre 2019. « Nous cherchons des bénévoles motivés, dynamiques et disponibles. » Les intéressés peuvent écrire à la responsable : e.rangeard@lespossible.org